

► **Mazières-en-Gâtine. Une entraide plus qu'un échange entre générations**



Un loto intergénérationnel et une entraide entre collégiens et aînés.

Dans le cadre d'un échange intergénérationnel, les élèves de la classe de l'Unité locale d'inclusion scolaire (ULIS) du collège Roger-Thabault ont rendu visite, jeudi 9 février, aux résidents de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD). Ce moment convivial autour du jeu de loto a permis d'oublier le temps pluvieux.

Stéphanie, animatrice de l'EHPAD, avait rencontré, en début d'année, Frédéric Joulain, professeur de la classe ULIS, afin de mettre en place un éventuel atelier, une façon ludique de faire travailler les élèves

et la mémoire des résidents dans une grande complicité. Courant janvier, cinq élèves étaient venus parler du projet bouchons auquel ils participent et mettre à contribution les résidents, afin de grossir la collecte et permettre l'achat de fauteuils roulants handisport.

Ces rencontres ont permis de tisser des liens, et certains résidents se rendront bientôt au collège pour une découverte informatique. Quant aux collégiens de la classe ULIS, ils reviendront à la maison de retraite partager d'autres jeux de société avec les aînés.